

COMUNA DE OVALLE

CGE afirma que problemas eléctricos en APR corresponden a instalaciones interiores

Desde el servicio sanitario rural de Sonora Los Acacios acusan que -desde la semana pasada- han presentado interrupción en la electricidad, lo que influye en el funcionamiento de las bombas, y por ende, en la entrega del recurso hídrico a los usuarios.

EQUIPO EL OVALINO
 O valle

En la edición de ayer sábado, los usuarios del comité de Agua Potable Rural de Sonora Los Acacios en la comuna de O valle, denunciaron una serie de fallas en la electricidad han provocado problemas en las bombas, y por ende, dificultades en el abastecimiento de agua.

“Pedimos que CGE venga a medir y traiga personas especializadas, porque cuando se echa andar la bomba quedamos sin energía, y la bomba hace funcionar el pozo”, apuntó Sylvia Quintanilla, presidenta del APR de Sonora Los Acacios.

Según comentó la dirigente, esta



El APR de Sonora Los Acacios ha presentado problemas en la bomba del pozo, por problemas con la electricidad.

problemática se arrastra por lo menos desde la semana pasada, “el lunes 9 de junio la luz fue cortada como a las 4 de la tarde, después llegó en la noche, estábamos todos contentos porque pensábamos que se había solucionado el problema, pero el martes en la mañana el operador me avisa que la luz no volvió a la normalidad. Ahí yo fui a hablar con CGE y me dijeron que mandarían a la

brigada de emergencias, pero nadie llegó ni nadie se hizo responsable. El miércoles fui de nuevo a hablar y así ha seguido hasta esta semana, no hemos tenido solución”, detalló.

Por esta situación, el APR de Sonora Los Acacios se encuentra funcionando actualmente con un generador, lo que da un nuevo problema a la directiva del comité y los usuarios, ya que esto significa un excesivo gasto

adicional, aproximadamente 100 mil pesos diarios.

Desde la empresa CGE indicaron que dentro de los trabajos de mantención de la continuidad del servicio, se mantuvo contacto continuo con el APR Sonora Los Acacios de la comuna de O valle tras ser informados de problemas de variaciones de voltaje por parte de la directiva.

“Desde el primer contacto con el APR se fue informando tanto a la directiva como al municipio las diferentes acciones para verificar el estado del servicio, donde se llevaron a cabo diversas acciones técnicas para verificar la correcta entrega de suministro a este cliente, haciendo pruebas directas con el operador del APR como también con empresas agrícolas de la zona”, aseguraron a través de un comunicado.

Agregando que tras una serie de trabajos y mediciones, se concluyó que el problema tiene un origen en las instalaciones interiores del APR, hecho informado a la Directiva del APR, al operador y personal del municipio el día 16 de junio.

“CGE mantiene una comunicación directa con la directiva del APR y las autoridades respecto a las acciones tomadas para verificar el estado del servicio, continuando en contacto para apoyar en la solución de la dificultad que presenta su instalación.